



はちまん青年経営者会

報告

8月例会 ボウリング大会・レクリエーション

暑さの残る8月下旬、例会を開催しました。今まで、コロナの影響もあり中止やZOOM等によるリモートの例会が多く、「メンバーそれぞれの交流が非常に薄くなっている」そんな雰囲気が漂っていました。

この度の例会では、まだまだコロナの感染も落ち着いた中ですが、それぞれがマスクや消毒・距離を保ちながらも、それぞれのプロジェクトチームメンバーの中で仲間の団結を強め、各PTチームとの交流を目的に開催！

チーム対抗ボーリングからパター勝負など、感染対策によりそれぞれが距離を保ちながらも、お互いが白熱した勝負ができるように工夫。コロナ禍でもこのような交流により親睦を深めることもできるのだと再認識できる素晴らしい機会となりました。



開催日までにはまだまだ感染状況も不安があったのですが、当日の盛況ぶりを目の当たりにし参加メンバーの楽しむ顔を見て、「開催して本当に良かった」そう思える例会であったと思います。

これからも、内部外部にかかわらず交流という点を大事に、はちまん青年経営者会として頑張っていきたいと思います。



9月例会 ドラレコ安全運転講習会

秋の交通安全週間の真っただ中の9月27日、9月例会は「事故の多い会社 少ない会社はココが違う」をテーマに、ドラレコから学ぶ交通事故防止の講師例会を執り行いました。

私たちの住むこの地域は、車の使用が必須と言えるほどで、それに伴いやはり【事故】というのも思いがけず起こってしまいます。

「日常私たちは気を付けている」「事故にあわない」と思いがちですが、実際事故というのは自らの問題だけでなく、一方的にぶつけられることや不測の事態による事故もあります。

今回は「株式会社 ディ・クリエイト 代表取締役 上西一美様」をお招きして、実際のドライブレコーダーに記録されている事故映像を使っでの講演でした。



実際の事故映像を見ると、「歩行者事故の7～8割が右から来る」「横断歩道を渡る人を見かけたら、必ず止まるだけで事故は減らせる」など、とても多くの気づきがありました。

全てをお伝えすることは難しいですが、多くのメンバーから講演を絶賛されるなど、非常にためになる講演でした。皆様も機会があれば、『上西一美のドラレコ交通事故防止』をご覧ください。皆様や、会社及びご家庭・そして地域の皆様が安全安心の生活ができ、よりよく持続的な発展につながればと思います。



(株)ディ・クリエイト
代表取締役 上西一美氏

新規会員募集中！
TEL:0748-33-4141

地域の若手経営者が経営者としての資質を醸成し、あわせて地域の振興・発展に向けた活動を行っています。

